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Ata da 4ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal do Orçamento  Participativo, aos 03 1 

de Dezembro de 2015, as 15hs na Associação de Moradores do Distrito Industrial. 2 

Nesta reunião estiveram presentes 14 membros do Conselho do Orçamento 3 

Participativo, sendo 10 titulares e 04 suplentes, conforme lista em anexo a equipe do 4 

orçamento participativo. 5 

A reunião foi conduzida pelo Secretario interino Executivo do Orçamento Participativo 6 
Adalberto Fulgêncio dos Santos Junior e secretariada por mim, Paolo Rafael. 7 

A reunião foi declarada aberta após a contagem e confirmação de quorum pelos 8 
membros da mesa, conforme preceitua o artigo 9º do capitulo III do regimento interno 9 

do conselho do orçamento participativo. O Secretario Adalberto Fulgêncio saudou a 10 
todos e todas.        11 
 12 

A pauta da reunião contou com os seguintes itens: 13 
Informes, avaliação da Caravana de Participação, Eleição da Comissão Executiva do 14 

OP. 15 
O Secretario Adalberto Fulgêncio inicia uma rodada de falas do Conselho a respeito da 16 
Caravana de Participação, com suas devidas pontuações negativas e positivas a 17 

respeito da ação realizada. As falas se seguiram segundo ordem de inscrição.  18 

 19 
Emilene (6ªRPP): Exalta transparência da gestão na atividade como maior ponto 20 
positivo. Elogiou o trabalho da PMJP quanto a estrutura de suas obras, em especial as 21 

referentes aos conjuntos habitacionais; 22 
 23 
Alexandra (7ªRPP) : Elogiou a atividade da Caravana e as ações e serviços ofertados e 24 

realizados pela PMJP nos bairros visitados. Como ponto negativo, a conselheira não 25 
sentiu equilíbrio na distribuição das ações  de execução de obras em relação as demais 26 
regiões da cidade, incluindo as referentes a zeladoria. 27 
 28 
Manoel (10ªRPP): Se colocou como contemplado pelas falas anteriores em relação aos 29 

pontos positivos, ressaltando a ampliação do conhecimento em relação ao atendimento 30 

e gerência da PMJP na cidade através da Caravana de Participação, assim como sua 31 

crença na gestão atual.  32 
 33 
Enildo (4ªRPP): Fez sua fala a partir da sua vivência como morador do bairro do 34 
Valentina a mais de 20 anos, elogiando obras e serviços feitos pela PMJP que atendem 35 
e circulam pela sua região e pela cidade. Dentro da ação da Caravana de Participação,  36 
Destacou como ponto positivo a relação de estreitamento entre sociedade civil 37 
(representada pelo Conselho) e o Prefeito Luciano Cartaxo e secretários. 38 
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 39 
Sylvio (14ªRPP): Elogiou a atividade e positivou a PMJP pelo alcance de obras e 40 
serviços ofertados por todas as regiões e camadas sociais mais necessitadas. Como 41 

ponto negativo, o conselheiro expôs a pendência de 20 demandas eleitas por meio do 42 
Orçamento Participativo e que ainda não foram executadas em sua região. 43 
 44 

Maria (5ªRPP): Não pôde participar da Caravana de Participação. Fundamentou sua 45 
fala na importância da entrega de obras e trabalhos realizados pela PMJP. A 46 
conselheira não sentiu que seu bairro foi contemplado e devidamente assistido por tais 47 

ações e serviços da gestão, mencionando algumas obras de pavimentação que foram 48 
demandas eleitas pelo OP em sua região. 49 
 50 

Celeide (2ªRPP): Elogiou a atividade da Caravana de Participação e solicitou equilíbrio 51 
na distribuição da execução das obras e serviços da PMJP em toda cidade. Como 52 

pontos negativos mencionou algumas secretarias e cobrou mais agilidade no 53 
atendimento e resolução de problemas em sua região. EMLUR, SEINFRA e SEMAM 54 
foram cobradas em relação ás demandas de zeladoria; Em relação a Mobilidade 55 

Urbana, reclamou da demanda eleita não atendida de aumento no transporte público de 56 
sua região pela empresa Marcos da Silva. A falta de ônibus continua sendo um 57 

problema grave na região.  58 
 59 

Irmã Josete (12ªRPP): Agradeceu a PMJP pelas mudanças de panorama, ressaltando 60 
obras e cobertura de serviços dentro de sua região. Elogiou a atividade e obras 61 
visitadas durante a Caranava de Participação e ressalta confiança na gestão. 62 

 63 
Fabiana (11ªRPP): Ressaltou a qualidade e abrangência das obras e serviços da PMJP 64 
e elogiou o trato simples do Prefeito Luciano Cartaxo na ação. O estreitamento entre 65 

conselho e gestão durante a Caravana de Participação foi pontuado pela conselheira 66 
como positivo para fortalecimento da relação entre sociedade civil e gestão e pediu 67 
paciência dos conselheiros em relação as demandas não atendidas em suas devidas 68 
regiões.  69 
 70 

Valquíria (6ªRPP): Elogiou os serviços e ações da PMJP em todos os bairros da cidade 71 
e positivou a atividade por demonstrar que as ações e políticas da gestão se fazem 72 

presentes em todas as regiões. 73 
 74 
Adalberto Fulgêncio: A atividade não só propicia um maior entendimento do conselho 75 
em relação ao trabalho executado nas demais regiões, como também lhes permite um 76 
maior alcance de visão sobre a própria cidade e propõe que a atividade se realize 77 
novamente, alcançando também os membros do Conselho Regional.  78 
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 79 
Em seguida se organizam as propostas da seguinte forma:  80 
 81 

Manter a atividade da Caravana de Participação, ha estendendo para demais regiões 82 
da cidade e com participação dos membros do Conselho Regional; 83 
 84 

Reuniões racionalizadas, com modelos de padronização de pautas e encaminhamentos 85 
setoriais (Identificação de demandas locais);  86 
 87 

Criação de comissões para tratamento de políticas específicas, com a participação das 88 
secretarias demandadas.   89 
 90 

 91 
Kilma (SMS): Elogia programa pelo fortalecimento da participação popular e ressalta a 92 

importância da secretaria do Orçamento Participativo como mecanismo de ligação entre 93 
sociedade e gestão. Relatou mudanças de panorama na comunidade que trabalha, a 94 
comunidade São José, através das ações e serviços realizados pela PMJP. Ressaltou 95 

também da importância da criação de reuniões setoriais para o Conselho do Orçamento 96 
Participativo.  97 

 98 
Seguindo a reunião, foram deliberadas duas propostas em relação a próxima pauta: 99 

Eleição da Comissão Executiva: 100 
 101 
Proposta 1: Eleição e avaliação;  102 

 103 
Proposta 2: Avaliação em reunião, com eleição da Comissão Executiva;   104 
 105 

Proposta deliberada: Avaliação e eleição da Comissão Executiva para próxima reunião 106 
do Conselho, que se realizará na data de 21 de janeiro de 2016. 107 
 108 
 109 
Em seguida o secretario Adalberto agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião. 110 
 111 

Estiveram presentes na Reunião: 112 

1. Celeide dos Santos Silva 113 

2. Janaina da Silva Freire 114 

3. Enildo Gomes 115 

4. Renildo José  116 
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5. Mª José Caitano de Araujo 117 

6. Valquíria da Silva Lima 118 

7. Emilene Silva de França 119 

8. Ana Alecsandra Matias 120 

9. Magaly Aires dos Santos 121 

10. Manoel Jacinto Dantas   122 

11. Fabiana Leandro do Nascimento 123 

12. Josete de Oliveira Lima 124 

13. Sergio N. Souza  125 

14. Sylvio Fernandes Paiva 126 

15. Adalberto Fulgêncio 127 

16. Kilma Barros 128 

17. Hellen Viviane V. de Moraes 129 

18. Edson Silva 130 

19. Paolo Rafael C. de Moura 131 

 132 

 133 
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1. Celeide dos Santos Silva 

2. Janaina da Silva Freire 

3. Ziljomar Nunes da Silva Jr. 

4. Lucia de Fatima Oliveira dos Santos 

5. Emilene Silva de França 

6. Luiz Alves de Almeida 

7. Magaly Aires dos Santos 

8. Manoel Jacinto Dantas 

9. Fabiana Leandro do Nascimento 

10. Lucas Cassiel Santos 

11. Adão Sebastião 

12. Marcos Antonio Alves da Silva 

13. Maria de Fatima Garcia 

14. Adalberto Fulgêncio  

15. Edson Silva  

16. Hellen Viviane V. de Moraes 

17. Marta Silva 

 


